
Kann die Verwaltung auf die nicht vorhandene Beleuchtung im Bereich der 
Bahnüberführung hinwirken? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Dieses Thema wurde bereits mehrfach mit den Verantwortlichen der Bahn 
besprochen und eine solche Einrichtung zugesagt. Leider ist dies bisher noch nicht 
erfolgt, die Verwaltung bleibt bis zur endgültigen Herstellung der Verkehrssicherheit 
weiter am Ball. 
 


